



永山南小だより

令和3年度 旭川市立永山南小学校 学校通信 6月号

6月30日発行

『安全な日々を過ごすために』

校長 藤 弘 亨

いよいよ7月となり、1学期の終わりが見えてきました。5月16日から始まった北海道の緊急事態宣言期間が6月20日に解除され、まん延防止重点措置（7月11日まで）へと移行しました。保護者の皆様には先日文書にてお知らせいたしましたとおり、学校でのリスクの高い教育活動推進にあたっては、十分検討を加えながら、慎重かつ段階的に実施していくとともに、熱中症予防にも努めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、昨年度に感染症対策として準備した児童机用パーテーションですが、本年度は更に枚数を増やして感染防止のために有効に活用してまいります。

さて、現在子どもたちは、7月5日・6日・7日に延期した運動会で競技に一生懸命臨む姿と、より良い成果を保護者の皆様にお見せすることができるように、意欲的に練習に励んでいます。また、先週から始まっている水泳学習では、とてもリラックスした表情を見せ、楽しそうに水に親しんでいます。

一方では、放課後や休日の過ごし方に心配な点があります。公園等での遊ぶ際のマナーや、自転車の乗り方などがあげられます。学校では子どもたちの「安全・安心」のために、これからも指導を重ねてまいりますので、ご家庭におかれましてもご協力をいただきますようお願い申し上げます。

2学期も残すところ20日あまりとなりました。日に日に暑さが身にしみる時期ではありますが、子どもたちには暑さに負けず健康にも留意して、この1学期を締めくくってほしいと願っています。

運動会の開催に向けて

5月に予定していました運動会が、緊急事態宣言により7月に延期となりました。当初予定していました1日での実施はできませんが、昨年と同じような形で3日間に分散し、学年毎に開催する予定です。運動会開催に向けて、一度取組をやめていた種目に向けての練習も再開し、当日の開催に向けて各学年準備を進めているところです。

これまで、日程の変更や観覧時の感染症対策に関すること等、ご協力とご理解をいただきありがとうございます。当日は、南っ子全員が、元気に頑張る姿をぜひ御覧いただければと思います。

水泳学習が始まりました

今年も、学習前後の手洗いや共有物の消毒、常時室内の換気、1学級のみでの使用など感染症対策を講じて、水泳学習に取り組んでいます。また、暑くなってくる時期でもありますので、熱中症にも配慮して実施しています。

7月から8月にかけて、全学級がそれぞれ2回の実施を予定しています。様々な制限があり、通常より実施回数が少ないのですが、水に慣れ親しんだり、個々の技能を高めたりして、限られた時間がよい経験の場となるよう取り組んでいきます。



様々な学習による効果的な学びを目指し

学校では、子どもたちの学びをより効果的にそしてより確かなものにしていくために、様々な形態や人材を活用しながら学習を進めています。

例えば、算数科においては、よりきめ細かな指導を図るために、学年をいくつかのグループに分けて少人数指導を取り入れています。現在は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のためにグループ編制ができないので、TT（チームティーチング）として実施しています。TTの授業では複数の教師が、必要に応じて個別に指導に当たることが可能となります。

また、昨年度から教科となった外国語の学習においては、ALT（外国語指導助手）を活用しています。発音のよい手本となったり、外国の生活の様子や文化をスライドで紹介したりと、子どもたちには、より外国語に親しみやすくなるよう進めています。



TT指導で個別疑問にも対応



ALTの先生の出身地のスライド

7月の行事予定

- 1日(木) 5時間授業 心電図検査(1年生)
PTA 交通安全ボランティア 弁当の日
- 2日(金) 全校集会
- 5日(月) 運動会(3・4年生)
- 6日(火) 運動会(1・2年生)
- 7日(水) 運動会(5・6年生)
- 8日(木) 運動会(予備日)
- 9日(金) 運動会(予備日)
委員会①
- 12日(月) 委員会②
- 13日(火) 防犯教室週間
- 14日(水) 修学旅行保護者説明会(6年生)
- 15日(木) 口座引落日 消防教室(3年生)
一斉下校訓練 読み聞かせ(3年生)
- 16日(金) クラブ①
- 19日(月) クラブ②
- 20日(火) 1学期終業式(午前授業)
- 21日(水) 夏季休業日(~8/19)
- 22日(木) 海の日
- 23日(金) スポーツの日



緊急事態宣言が解除になりましたが、今後も、新型コロナウイルス感染症の拡大状況によって、予定が変更となる場合もありますのでご理解いただきますようお願いいたします。

PTA ボランティア活動 第2弾

実施を予定していた「環境整備ボランティア」の花壇整備作業は緊急事態宣言により行えませんでした。160株の花を購入し教職員で植えました。今後、水やりや草取りなどの作業を計画していますので、ご協力をお願いいたします。

「リングプル回収ボランティア活動」も始めました。各児童玄関に写真のような回収ボックスを設置しています。すでに、たくさんのリングプルを持ってきてくれたご家庭もあります。目標達成までにはたくさんの時間が必要ですが、「できるときに、できる人が、できることを」の精神でご協力をお願いします。



「命を守る学習」を行いました

子どもたちの安全を守るための学習として、「避難訓練」と「自転車教室」を実施しました。今回は、地震発生に伴う火災を想定して、緊急放送をよく聞き、指示に従って地震から身を守る行動を行うことができました。

また、自転車教室では、視聴覚教材やプリントを活用して、自転車の点検や自転車に乗るときに気を付けることを学びました。今後も、日常的に「自分の命は自分が守る」の意識をもつことが大切です。

《自転車の乗り方》

- ・スピードの出しすぎ禁止
 - ・歩行している人を意識した走行
 - ・交差点での一時停止や渡り方
 - ・並走や蛇行運転の禁止
- 等



放課後の過ごし方

日も長くなり、放課後には外で元気に遊ぶ子どもたちの姿がたくさん見られます。学校では、子どもたちが、事件や事故に巻き込まれることがないように、帰宅時刻を守る、自転車の乗り方に気を付ける等、安全に遊ぶよう指導しています。あわせて、公園など公共施設で遊ぶときのマナーを守ったり、感染症対策をしっかり行ったりしながら遊ぶことも指導しています。ご家庭でもお子さんへの声掛けをよろしくお願いいたします。

《公園での遊ぶマナー》

- ・ゴミの後始末(公園でのお菓子の食べ散らかし禁止)
 - ・帰宅時刻の厳守(18:00には帰宅している)
 - ・感染症対策
- (マスクの着用, 帰宅後の手洗い, 距離の確保) 等